

庭塚小学校だより 庭塚っ子 NO. 8

～みんなで創る どこにもない 魅力的で 楽しい学校～

令和元年 5月21日

発行者

庭塚小学校長 渡邊かほる



スローガン「助け合おう笑顔も輝け庭塚っ子頑張る気持ちが一等賞」

力を発揮しました大運動会

青空の下、地区の皆さんと心を一つにして「庭塚小学校・庭塚地区大運動会」が行われました。6年生 阿部愛莉さんが考えたスローガン通りに、会場のみなさん全員で助け合い、笑顔が輝き、頑張る姿があちこちで見られました。また、どの子も3つの力「自分の考えをもつ力」「協働的に取り組む力」「やりぬく力」を十分発揮していました。結果は、赤組と東部が優勝となりました。おめでとうございます。前日までや当日朝の準備等に尽力いただいた庭塚地区体育協会はじめ地域・PTAの皆様に心より感謝いたします。また、保護者や地域の皆様からの校庭いっぱいの温かいご声援ありがとうございました。



自分の考えをもつ力



協働的に取り組む力



やりぬく力



よろしくお願ひいたします 家庭訪問 5/23～5/29

今週の木曜日より、家庭訪問が始まります。短い時間ではありますが、担任が、ご家庭を訪問し保護者の皆さんの話をたくさん聴くことができるよい機会と捉えております。子どもたちと共に育てていくよきパートナーとして、まずコミュニケーションが大切です。学校のこと・子どものことなど、遠慮なさらずに話を聞いていただきたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

